



長町中は今

《学校目標》

自主
友愛
創造

平成28年3月24日

仙台市立長町中学校

学校だより 第22号

電話：(248)1444

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>

ともに 上をめざして 長中



1年間ありがとうございました

本日の修了式をもって、平成27年度の長町中学校の主な活動が終了しました。

今年度のスタートは始業式での山内校長からの「この一年間で『気づき、考え、

実行する生徒』になってほしい。また夢や願いを『やってみよう、なってみよう』という強い意志に変えて実行してほしい。また、先輩が残していった以上のものを目指し、今よりもっとよい長町中学校の伝統を創り上げてほしい。」という話で始まりました。そしてそのことを生徒のみなさんは、学習面、生活面、生徒会活動、部活動、そして地域での活動とあらゆる場面で実行しました。学習面ではマイプランを活用しながら学力の向上に努めました。部活動では、運動部が中総体など各種大会で好成績を収め、文化部はコンクールで県大会や東北大会まで進出しました。学校行事では、合唱コンクールや体育祭で3年生を中心として団結力を示し、下級生が「こんな3年生になりたい」という思いを強くしました。小中連携、地域行事としての「ともに！チーム長町プロジェクト」は、実行委員を中心とした充実の活動で、南警察署より感謝状もいただきました。そのような大きな行事だけでなく夏の地域清掃や地域行事のボランティアにも地道に取り組みました。積極的にボランティアに参加した生徒が85%にも上ったことは生徒一人一人が意識してがんばった成果だと思います。このように、この一年間、徐々にですが、生徒は気づき、考え、実行し始め、より良い長町中学校の伝統をまた一つ創り上げることができました。

例年よりもこの冬は雪も少なく、桜の開花のたよりもまもなく仙台へやってきそうです。来年度も長町中学校の生徒一人一人が、教職員とともに明るい笑顔で中学校生活を送ることができるよう祈りつつ、今年度の活動を終了したいと思います。生徒の皆さん、ありがとう。そして保護者の皆様や地域の皆様のご支援、ご協力に感謝いたします。一年間本当にありがとうございました。



声楽アンサンブルコンテスト全国大会



本校の合唱部が、3月18日に福島市でおこなわれた声楽アンサンブルコンテスト全国大会に出場しました。2月におこなわれた地区予選で「金賞・カワイ賞」を受賞して、みごと全国大会に進出した合唱部は、15人という少人数ですが、堂々としたすばらしい発表で「優良賞」を受賞しました。これからも「合唱の長町」をいろいろな場面で引っ張ってほしいと思います。